

La Tercera Santiago 692-369
15-1-1980 p. 37.

Muestra compañía "Teatro del Tiempo"

Estrenan "La mariposa debajo del zapato" en Sala Bulnes

Un fenómeno teatral se está produciendo en estos momentos en Santiago. No era común que las compañías se mantuvieran en cartelera en los meses de verano, pero ahora, esta semana, se producen tres estrenos y se reponen otras obras.

Esta tarde sube a escena "Celda Brava" en el Petropol por el elenco del TUT; otro tanto hace Silvia Piñeiro con su ya legendaria "Juani en Sociedad"; el jueves se repone "Chamarcillo" de los Itinerantes en el Caupolicán y el mismo día se estrena "La Mariposa debajo del Zapato" en la Sala Bulnes.

TEATRO DEL TIEMPO

La compañía Teatro del Tiempo, en horario totalmente veraniego —de jueves a domingo a las 22.00 horas— estrena una pieza que contiene todos los elementos que su autor pone en estos momentos en el cine "y que tiene convertido a Miguel Littin en una de las primeras figuras del cine, incluso que ha postulado al Oscar de la Academia de Artes Cinematográficas de Hollywood", como explicó Eduardo Mujica, uno de los actores.

La pieza fue escrita en 1965, acaparando la atención del público y la crítica y su remontaje obedece "a que es necesario rescatar uno de los valores de la dramaturgia nacional. Así como hay grupos que crean obras colectivamente, nosotros queremos demostrar que también existen autores dignos de representar y darlos a



JAIIME RAMIREZ, protagonista y director; Eduardo Mujica, actor y Carlos Alberto Muñoz, director; visitaron LA TERCERA para contar los detalles de su próximo estreno. "La mariposa debajo del zapato" va desde este jueves a las 22.00 horas en la Sala Bulnes.

conocer a la juventud". Agrega Carlos Alberto Muñoz, el director, quien viene de actuar en la primera versión nacional de "Hamlet".

SIMBOLICA

"La Mariposa debajo del Zapato", tiene una anécdota simbólica y poética, que tiene de protagonista a José y su empleado "El Señor"; también a la modesta esposa del hombre, quien no ha tenido tiempo ni espacio para amarla; tan posesionado está por su trabajo y su poderoso dueño.

José es un individuo al que en vez de alimentarlo "lo inflan con un bombín", además es un "hombre sandwich" que publicita desde cucharillas para el té hasta aviones", como indica

Jaime Ramírez, quien lo caracteriza.

El rol del "señor" lo interpreta Carlos Genovese y el del "Hombre" un ciego que toca un violín y que es el único nexo de José "con la belleza y la paz", Eduardo Mujica, quien también pertenece al elenco de "Juani 79" del Canal Nueve junto a su esposa Sandra Solimano.

"Margarita", la mujer del personaje central, es Silvia Marín, actriz de Concepción. Todo el conjunto estuvo antes dedicado a la difusión, con un espectáculo titulado "Historia del Teatro Chileno" que fue visto por más de treinta mil estudiantes.

Estrenan "La mariposa debajo del zapato" en Sala Bulnes.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan "La mariposa debajo del zapato" en Sala Bulnes. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)